
VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER 

WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 
  

                             Generalversammlung 07.11.2024 
 

1. Der Obmann begrüßt die Anwesenden, besonders Bgm Ing.Steininger, STR Dr.Frotz u, StR Dr.Baum. 

Der Bürgermeister bedankt sich  beim Obmann daß er diesen ältesten der Purkersdorfer Vereine 

übernommen hat und führt.Er bedankt sich bei den Bauhofmitarbeitern für ihrern Einsatz während des 

Hochwassers und hofft auf weitere Zusammenarbeit 

2. Bericht des Obmanns 

Film und Fotos über Osterwiese am 31.03.2024 

b) Pflege der Pflanzen im öffentlichen Raum 

Der Baumeister berichtet über das Sagbergmarterl: Es waer nicht abgedeckt, daher viele Nässeschäden, so 

hat die Renovierung lange gedauert, der Rest muß im neuen Jahr erledigt werden. 

c) Antonshöhe: Die Figur des Heiligen ist bei DI Czerny-Riess aufbewahrt, sie wird hineingestellt. 

d) Taubenbogen: H.Pettirsch hat die Schrift erneuert. Von Bewohnern wurde das schon lobend bemerkt. 

e) Denkmalpflege: Die Kapelle hat unter Hochwasser gelitten. L.Winna hat schon mit der Pfarre Kontakt 

aufgenommen. Die Marterln die das Ehepaar Grenus betreut werden weiter betreut. 

Im Rahmen der Dorf-u.Stadterneuerung wurde Purkersdorf ausgezeichnet im März in St.Pölten. 

f) Begehung der Ruhebänke  wurde am Museumsnachmittag vorgenommen. 

g) Ehrungen der Mitarbeiter durch die Gemeinde. Fotos! 

TO 3) Bericht der Rechnungsprüfer durch Dr.Liehr: Alles geprüft und in Ordnung befunden. 

Der Bericht und das Ergebnis der Prüfung wird  „einstimmig“ zur Kenntnis genommen.  

TO 4)Neuwahl des Vorstandes für 2024-2028 

Obmann Dr.Matzka 

1.Stv.Barbara Hlavka  2.Stv.H.Wolkerstorfer 

Schriftführung: Karin Hekele     Schriftf.Stv. Reiner Bienek 

Kassier: DI Czerny-Riess   Kassier-Stv: Heinz Weiss 

Beisitzer: Dr.Frotz,Nikolai Hlavka,Ing.Bernd Hofferl,DI Peter Mader,Stfan Magyar,Helga Magyar,DI 

A.Oppitz,Dr.M.Parzer,Henrietter Pettirsch,Sonja Schauer, Hanni Weiss, Lore Winna, 

Rechnungsprüfer: E. Ulrich  und Dr.M.Simhandl                                    

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

TO 5) Allfälliges 

Dr.Baum erinnert an die Plage mit den Neophyten und fordert Zusammenarbeit. 

Baudirektor N.Hlavka berichtet: Die Flußböschungen werden geräumt nach dem Hochwasser, es gibt sehr 

viel Abfall. 

Der Obmann schließt die Versammlung um 20h05. 

 


